

Stäfa, im März 2025

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und die Anteilnahme beim Abschied von unserem Sonnenschein

Barbara Lehner

Herr Pfarrer Marc Heise für die würdevolle Gestaltung des Trauergottesdienstes, der Organistin und den Musikern für die musikalische Begleitung der Abschiedsfeier.

Vielen Dank allen für die tröstenden Worte und die stillen Umarmungen sowie die vielen Karten mit lieben Worten. Die zahlreichen Zuwendungen für späteren Grabschmuck und die grosszügigen Spenden an die Bergsföhn-Clique Samstagern.

Die Trauerfamilie